

万博遠足日記



東条小学校



◆私は、5月2日に大阪関西万博に行きました。私は、万博のスライドを担当しました。わたしは、どうやつたらみんなに「万博めっちゃ楽しそう」「早くきたいなあ」と、思つてもらえるか、どんなスライドを作ればいいかを考えながら作りました。みんなの前で発表したとき、「みんなに楽しそうと思つてもらえたら」と思つて発表しました。そして、少しでも興味をもつてもらえた気がしました。

いざ、万博に行ってみると、私も初めて行つたので、何が何だか分かりませんでした。一番迫力があったのは大屋根リングでした。大屋根リングはCMで出ていたのでとても気になつっていました。なので、実際に大屋根リングに登れて、とても嬉しいかったです。

記念として、私たち6班は、ガンダムの前で記念写真を撮りました。ガンダムは5年生のときに同じガンダムを作つたので、「5年生のときに作ったガンダムだ。作つたものはとても小さかつたのに…。こんなに大きいなんて…。」と、感動しました。

万博のコモンズでは、世界各国の文化を見れたりしました。Bでは、太鼓などの楽器がありました。それは、叩いたり、触つたりしてもいいみたないので触りました。そしたら、みんな楽しそうに、叩いたりして、演奏していましたので、その国に興味を持つてもらえて嬉しかったです。

最後にみんなで大阪ヘルスケアアーバリオンに行きました。心筋細胞シートや人間洗濯機を見ました。心筋細胞シートを見たとき、体の中をのぞきみしたような気がしました。人間洗濯機が無人運転をしていて、そのところを見させてもらいました。「未来のお風呂はこんな簡単に入れるんだなあ」と、感動しました。いつも、私はお風呂にはいるのがめんどくさいと思っていたので、人間洗濯機がてきて、少し嬉しいです。

大阪関西万博は、世界各国の文化や大屋根リング、人間洗濯機などの未来のことについて考えるいい経験となりました。この、スマイル遠足で6班との仲が深まつたし、未来のことについて深く考えることができました。私たちが、大きくなつたときには、人間洗濯機や空飛ぶクルマが当たり前のものになつていると嬉しいです。（6年生）

◆5月2日（金）に遠足でばんぱくんに行きました。雨でショックでした。なぜかというと、晴れだと思っていたからです。ばんぱくでいちばん楽しかったのは、おおやねリングです。理由は、おおやねリングに行くときエスカレーターでいろんなパビリオンが見えたからです。下を見たら、ちょっとどこわかつたです。2つ目に乐しかったのは、おべんとうです。なぜかというと、いろんな色も赤と青にわかつたのです。はじめてばんぱくんに行って乐しかったです。また行ってみたいです。（3年生）

五月二日 金曜日